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Assunto: CENTRODESAÚDEDEALVERCASEMMÉDICOSDE FAMÍLIA
(Vila Franca de Xira/Distrito de Lisboa)

Destinatário: Ministério da Saúde

De: Deputado Luís Rodrigues

Ex. mo Sr. Presidente da Assembleia da República

Fui informado pelo PSD de Vila Franca de Xira que poderão ser transferidos três médicos do
Centro de Saúde de Alverca do Ribatejo para a nova Unidade de Saúde Familiar do Forte da
Casa.

É justo que o Forte da Casa possater mais médicos, só não se entende qual a razão porque se
retiram médicos de uma cidade onde existem cerca de 10.000 (dez mil) utentes sem médico de
família.

Assim, e face ao exposto venho ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais
em vigor, apresentar ao Governo, através da Senhora Ministra da Saúde, as
seguintes perguntas:

1. Vai o Governo colocar mais médicos no Centro de Saúde de Alverca para substituir os
médicos que vão ser transferidos?

2. Para quando a criação de uma Unidade de Saúde Familiar na cidade de Alverca do
Ribatejo.

Palácio de S. Bento, 07 de Maio de 2009

Luís Rodrigues


